La gestión de la Cooperativa se distingue por su transparencia y equilibrio

CASUR: firme compromiso con los corredores porque hacen posible un mercado de seguros fuerte y confiable

ASUR, primera Cooperativa de Asesores de Seguros del Uruguay, desea extender un fraterno saludo a todos los Corredores y Agentes con motivo de celebrarse hoy el Día del Corredor Asesor de Seguros. El Presidente de la institución, Roberto Machado, destacó que estos profesionales "hacen posi $bleun \, mercado \, a segurador \, fuerte$ y confiable". Dijo asimismo, al Suplemento de Seguros de El Observador, que los corredores "fortalecen con su esfuerzo, prestigio y profesionalismo la cultura del seguro en la sociedad uruguaya". Resaltó a su vez que "el asegurado valora en gran medida la actividad del Corredor porque, con su dedicación plena, lo asesora acerca de la mejor manera de proteger su patrimonio, en la contratación de las pólizas y en el seguimiento de los siniestros".

ELOBSERVADOR

Destacó, en otro plano, que CA-SUR tiene muy buenas relaciones con las compañías que la apoyan y con las cuales siemprese apunta a profundizar acuerdos que generan beneficios recíprocos. Dijo que "CASUR es una institución sin fines de lucro, cuya gestión se distingue por su transparencia y equilibrio. Esto es muy importante porque implica que sus socios, independientemente de su volumen de cartera, tengan siempre las mismas oportunidades".

Política solidaria

Roberto Machado expresó que "CASUR ayuda y apoya a aquellos corredores que han tenido que dejar la actividad, ya sea por baja producción o por acogerse a los derechos jubilatorios. Esos socios continúan teniendo ingresos durante un determinado período, y con condiciones muy especiales y convenientes". El entrevistado destacó que "CASUR a lo largo de los años ha desarrollado una política solidaria con los Corredores y con sus funcionarios".

Capacitación

Sostuvo además que CASUR continúa con su política continua de capacitación para los socios, que incluyen charlas y cursos. A su vez, su calificado personal capacita en forma periódica a los socios sobre diversos procesos de gestión ante las compañías de seguros, lo que facilita enormemente al corredor en su diaria tarea de manejo de programas y herramientas Web de las distintas aseguradoras.

Destacó que la capacitación



CASUR cumplió 32 años de constante evolución

CASUR cumplió el pasado mes de septiembre 32 años dereconocida trayectoria en el mercado asegurador, sustentada en los valores de la confianza, el profesionalismo y la constante evolución en todos sus procesos de gestión. Es una Cooperativa sólida y respetada que se afianza y proyecta día a día en un mercado asegurador altamente competitivo.

Su Presidente, Roberto Machado, dijo que "CASUR alcanzó una madurez empresarial muy significativa. Fue creada en 1993 por un grupo de colegas con visión de futuro que dejaron su granito de arena a través de los años".

"Hoy la cooperativa -destacó- es una fuerte herramienta que contribuye a potenciar la cultura del seguro en el Uruguay". Las oficinas de la Cooperativa, situadas en la estratégica esquina de Uruguay y Paraguay, brindan apoyo logístico, técnico y tecnológico a su red de corredores, y sirven de soporte para las distintas compañías aseguradoras.

es muy importante en la medida que el mercado de seguros escada vez más técnico y complejo. "Se apunta -afirmó- a que el socio desarrolle su actividad con los más altos niveles de calidad de servicio, locual redunda en beneficio del asegurado y del mercado asegurador".

Compromiso

Roberto Machado expresó asimismo que CASUR es una Cooperativa comprometida con la profesión de Corredor Asesor y una vez más apoya y promueve a las distintas agremiaciones del sector como APROASE, CUAPROSE, el Círculo de Agentes de Seguros del Uruguay y a la Federación de

Asociaciones de Profesionales en Seguros del Uruguay (FAPROSU). Destacó además que, en línea con esta filosofía de trabajo, se "invita a los colegas a participar en esas organizaciones para fortalecerlas y así defender nuestra profesión en el mercado".

Calidad

El entrevistado señaló que CA-SUR, enbase a su constante proceso evolutivo, "genera procesos de calidad continua que optimizan los tiempos de respuesta de la organización, la cual ha incrementado su masa social con Corredores jóvenes que potencian aún más su dinamismo en un mercado cada vez más técnico".

Renovación de autoridades

La Cooperativa CASUR renovará su Comisión Directiva durante un acto eleccionario previsto para el próximo mes de noviembre. Las nuevas autoridades ejercerán sus funciones durante dos años. El padrón electoral de la institución está integrado por 60 corredores, de Montevideo e Interior que generan dinámicas proactivas en diversas zonas del país.

La Cooperativa sustenta la premisa de que una póliza ingresada a través de CASUR, en sus distintas formas, rinde más porque se comparten los beneficios obtenidos por la dinámica conjunta de todos sus socios y colaboradores. •

